

Maigre butin pour Papaux à Prague

Une victoire d'entrée de tournoi, puis plus rien: la balade tchèque de David Papaux le week-end dernier s'est soldée par un résultat décevant. Le judoka fribourgeois n'a ainsi pas été classé pour sa deuxième participation de l'année à un tournoi de Coupe du monde (-73 kg). Papaux n'en fait pour autant pas un «fromage». «Je savais que je n'arrivais pas en Tchéquie dans les meilleures conditions. La grippe qui m'a privé du tournoi Super A d'Hambourg a gêné ma préparation. Je suis arrivé passablement affaibli et je manquais de punch sur le tapis. Dans ces conditions, cette contre-performance n'est pas dramatique», juge le combattant du JC Fribourg.

Opposé d'entrée au Tchèque Jezek, Papaux patientait de longues minutes avant de passer l'épaule (ippon). «C'était un combat tactique. J'ai pris le temps qu'il fallait.» Au deuxième tour, le Belge Van Tichelt, troisième à Paris, profitait d'une hésitation du Fribourgeois pour le «cueillir» proprement. «J'ai quelques regrets. J'étais bien dans ce combat. Mais une «boulette», à ce niveau, ça ne pardonne pas». Direction les repêchages, où Papaux échouait au premier tour face au Biélorusse Zhdan.

«**Si on m'avait dit**, il y a deux mois, que je ne serais pas dans le coup à Prague, je me serais inquiété. Avec cette grippe, j'ai pris deux semaines de retard sur mon planning. L'objectif reste les européens de Tampere (26 mai). Dans cette perspective, il n'est pas trop tard pour me remettre en selle. Dans deux semaines, pour le tournoi de Coupe du monde de Rotterdam, je pense être d'attaque», promet David Papaux. VIC